

Bea Steinbach (Bratschistin)

Werdegang

Bea Steinbach, geboren am 07.09.1998, begann mit sechs Jahren Geige und mit zehn Jahren Klavier zu spielen. Die Bratsche entdeckte sie durch ein Ensembleprojekt 2012 für sich. Sie nahm an zahlreichen Jugendwettbewerben und Meisterkursen teil, die sie bereits nach Italien, Deutschland, Frankreich und in die Schweiz führten. Hier konnte sie Erfahrungen u. a. bei Prof. Marschner (Freiburg), Prof. Strosser (Basel) und Prof. Riebl (Salzburg) sammeln. Am Liebsten musiziert sie im Orchester, aktuell im City Light Orchestra Luzern, im Soundeum Bern, im Schweizer Jugendsinfonieorchester sowie im Jugendsinfonieorchester Aargau als Stimmführung. Auch in der Kammermusik pflegt sie den sozialen Kontakt und ist seit September 2021 Mitglied des ELOS-Quartett. Sie begann ihren Bachelor mit Hauptfach Viola im September 2018 an der Musikakademie Basel bei Prof. Geneviève Strosser und studiert nun im Master Pädagogik bei Isabelle van Keulen an der Hochschule Luzern.